

## **Blasrohrsport findet Zulauf**

Am Donnerstag, den 03. April 2025, trafen sich zahlreiche sportbegeisterte Interessierte im Vereinsheim der Schützengilde Oberkochen, um den Blasrohrsport näher kennenzulernen. Christian Trittler von der SGi Oberkochen hatte für die Teilnehmer verschiedene Scheiben und Blasrohre vorbereitet und stellte anschaulich die wettkampftauglichen Modelle sowie Anbauteile vor.

Einige der Teilnehmer brachten eigene Blasrohre mit, die teilweise nicht den offiziellen Regelungen entsprachen. Trittler nutzte die Gelegenheit, um wertvolle Hinweise zum Umbau und zur Anpassung der Geräte zu geben. Die Teilnehmer hatten zudem ausreichend Zeit, den Sport unter fachkundiger Anleitung zu erproben und ihre Fähigkeiten zu verbessern.

Zwischendurch gab Kreisbogenreferent Ralf Arnold hilfreiche Tipps zur Trefferaufnahme, erläuterte das Wettkampfformat und informierte über die Möglichkeiten zur Teilnahme an Meisterschaften. Die Rückmeldungen der Teilnehmer waren durchweg positiv, und viele äußerten den Wunsch, den Blasrohrsport in ihren eigenen Vereinen vorzustellen.

Ein weiteres Treffen zum Erfahrungsaustausch und die Planung einer Meisterschaft im Herbst sind bereits angestrebt. Interessierte am Blasrohrsport sind herzlich eingeladen, sich unter der E-Mail-Adresse [bogenreferent-aa@t-online.de](mailto:bogenreferent-aa@t-online.de) zu melden.

Fotos der Veranstaltung:

<https://photos.app.goo.gl/Mxrb8pxqT3PnLvqW7>